



学校だより

江戸川区立西葛西中学校

校長 川崎 純一

令和5年12月25日 第8号

学期末を迎えて

気候が落ち着かず、最近になってやっと冬を感じるようになりました。木々も葉を一斉に落として冬景色になりました。

この一年を振り返る時期になりました。今年度、4月はまだコロナウィルス対応が行われており、以前のように緊張感を持ったままのスタートとなりました。コロナウィルスへの対応が5類に変わった5月以降、学校行事等をコロナ禍以前のように実施するようになってきました。運動会、学校公開、学芸発表会では多くの皆様に来校していただき生徒の姿を見ていただきました。PTA行事も再開し、12月9日には餅つきを実施しました。延べ200名以上の生徒・保護者に参加していただきました。当日は使い方を聞いてもおっかなびっくり杵を使う生徒、おいしそうにつきあがった餅をほおぼる生徒や保護者など和やかで楽しい時間を過ごすことができました。

今年は4年ぶりといわれる行事が多く、簡単に実施できたわけではありませんでした。実際に体験・経験した人も少ない中、手探りで実施した行事もありましたが、生徒の笑顔を見る機会が増え、うれしい気持ちになる日が増えました。

さて、今年の漢字は「税」と発表されました。大人にとっては税に関する発表やニュースが駆け巡った一年でした。一方、小・中・高生の選ぶ今年の漢字というのもあり、これには「楽」が選ばれました。理由は「コロナが収まり、いろいろな行事が本格的にできたから」という行事の復活や「学校生活が楽しいから」と友人と楽しい思い出作りを挙げたり、マスクをしなくて楽というのもあったそうです。

生徒一人一人は今年を振り返った時、どんな漢字を思い浮かべるのでしょうか？そして、来年はどんな漢字で表せる一年にしたいのかも併せて聞いてみたいものです。振り返りをもとに次の年の目標を立て、新年を迎えたら実行に移すことが肝心です。この冬休みも充実した生活を送り、期待に満ちた顔で3学期に登校してくることを望んでいます。

最近、思い出したようにインフルエンザなどの感染症が流行しています。また、コロナウィルスによる感染症も一時期よりは減りましたが、感染の報告を耳にします。用心するに越したことはありません。各自で対策を立てて実践し、良いお年をお迎えください。

今後のおもな行事予定

月	日	曜	行事
1	9	火	始業式
	10	水	給食始
	11	木	専門委員会 校内書初展
	15	月	生徒会朝礼
	16	火	StudyWeek (～19)
	17	水	PCスキルアップ教室
	18	木	避難訓練
	19	金	放送による校内百人一首大会
	22	月	朝礼
	23	火	2年GTEC英語テスト
	26	金	1年校外学習 2年百人一首大会 都立高校推薦入試 区展始
	30	火	1・2年ESAT-J (英語) テスト

※始業式の持ち物については学年より連絡いたします。

チャレンジ・ザ・ドリーム (職場体験)

12月4日(月)から8日(金)まで、80弱の事業所に協力をいただき、2年生の職場体験を実施いたしました。教室を離れ、各職場で多くのことを学んだようです。いくつかの失敗もあったようですが、事業所からは「素直でした」「一生懸命でした」「挨拶がよかった」などお褒めの言葉をいただきました。この体験を生徒一人一人が今後の生き方について考えるきっかけや材料になることを望みます。